



# Los investigadores captados por el Consistorio ya logran fondos externos

El único salmantino, Carlos Dionisio Pérez, ha sido seleccionado para recibir una ayuda de 51.000 euros de la Fundación Biodiversidad del Ministerio para la Transición Ecológica

C.A.S. | SALAMANCA

El Programa de Atracción de Talento puesto en marcha por el Ayuntamiento de Salamanca, pionero en España, comienza a dar sus frutos. Uno de los cinco jóvenes investigadores que están desarrollando proyectos innovadores en Salamanca, en concreto Carlos Dionisio Pérez, el único salmantino del programa, ha sido seleccionado por la Fundación Biodiversidad, organismo adscrito al Ministerio para la Transición Ecológica, para recibir una ayuda de 51.000 euros, según develó ayer el alcalde Carlos García Carbayo.

El científico captado por el Ayuntamiento ha sido becado por el organismo nacional que trabaja para preservar la biodiversidad y fomentar la economía y el empleo verdes. Carlos Dionisio Pérez es un científico salmantino cuya área de investigación es la economía ambiental y del agua. Su proyecto, que desarrolla en el Departamento de Economía e Historia Económica de la Universidad de Salamanca con un equipo de cuatro investigadores, explora el diseño e implementación de instrumentos económicos y financieros para la gestión sostenible del agua en un contexto de cambio climático.



Carlos Dionisio Pérez, científico becado. | ARCHIVO

**El científico explora instrumentos financieros para la gestión sostenible del agua en el contexto del cambio climático**

En el acto simbólico del traslado del tótem del VIII Centenario al Campus Unamuno, el alcalde subrayó que el Centenario "ha servido para unir mucho más a Ayuntamiento y Universidad y para estrechar una colaboración que ha resultado muy fecunda en ámbitos de promoción económica, turística, deportiva,

de fomento del talento...". En este sentido, Carlos García Carbayo pidió que esos proyectos no se queden en el 2018 sino que sean un "punto y seguido". "En eso estamos trabajando con la Universidad de Salamanca. Nos sentimos orgullosos de esa colaboración y de un equipo rectoral que tenga esa ambición por el crecimiento de la Universidad y atraer nuevos estudiantes", destacó el alcalde, que también se refirió a la colaboración para promocionar una nueva marca de ciudad: "Salamanca es Universidad es Salamanca". Tras la difusión de un vídeo, se están elaborando proyectos divulgativos y reportajes. A ello hay que unir los proyectos en marcha de atracción de talento y las próximas convocatorias de becas para 15 estudiantes de máster, dijo Carbayo.

El rector Ricardo Rivero también ensalzó el proyecto pionero de captación de talento. Un programa avalado por científicos españoles de máximo nivel y presidido por el bioquímico español Mariano Barbacid donde el Ayuntamiento aporta 2,5 millones de euros para este programa durante tres años y que ahora comienza a dar réditos, con los primeros fondos externos para uno de los investigadores.

## LOS DETALLES

**"Mayor énfasis en la investigación en los debates políticos"**

El rector Ricardo Rivero reconoció ayer que en los debates electorales de los últimos días echó en falta un "mayor énfasis en temas de investigación y mayor interés por el modelo universitario español y sus necesidades".

**Preocupación del Rector por fondos que no llegan**

El rector Ricardo Rivero reconoció también que está "preocupado" por no existir "evidencia documental" que permita a la institución hacer uso de la partida de fondos acordada en la enmienda de los Presupuestos Generales del Estado sobre el VIII Centenario. En este sentido, el rector recordó que, en la última reunión de la Comisión Ejecutiva de la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario, "se avanzó la disponibilidad de un 50 por ciento de la partida que en su día fue incorporada a los Presupuestos Generales del Estado como consecuencia de una enmienda a los Presupuestos de 2018". En cambio, ese acuerdo "no se ha concretado ni traducido en ninguna evidencia documental" que permita a la Universidad de Salamanca disponer de "esos recursos", reconoció Ricardo Rivero.